
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Delfs bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsfrau Einfeldt stellt in Frage, inwieweit die Ratsversammlung das richtige Gremium zur 
Entscheidung über diesen Antrag sei. Ggf. sei es geboten, die Angelegenheit an den Fach-
ausschuss zu verweisen. Eine Beteiligung des Stadtteilbeirats und eine Vorberatung im 
Fachausschuss seien erforderlich. 
Zudem gebe es keine Veranlassung, den Beschluss schon jetzt zu fassen. Die Fortschreibung 
der Schulentwicklungsplanung sei zu berücksichtigen. 
Ratsfrau Einfeldt stellt vor diesem Hintergrund den Antrag auf Zurückstellung der Vorlage. 
 
Über diesen Antrag wird kontrovers diskutiert. 
Ratsherr Döring plädiert für einen Grundsatzbeschluss im Sinne einer Bestandsgarantie für 
die Rudolf-Tonner-Schule. 
Ratsherr Kühl weist darauf hin, dass es angesichts der bestehenden Beschlüsse zur die Ru-
dolf-Tonner-Schule schon aus formalen Gründen korrekt sei, die Fortschreibung des Schul-
entwicklungsplanes abzuwarten, um dann die gefassten Beschlüsse ggf. anzupassen. 
 
Ein Wortbeitrag des Ratsherrn Ruge wird mit Hinweis, dass nicht mehr zur Sache geredet 
werden möge, abgebrochen. 
 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird 24 zu 19 Stimmen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 16   

SPD  14  

Die Grünen 3 2  

BfB 2 2  

FDP 2   

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   24 19  

 


